



第2号

平成 29 年 5 月 21 日

六ツ美中部小学校

田植えにチャレンジ！（2, 5年生）



五月一日、二年生と五年生が一緒に田植えを体験しました。今年も、二村武さんの御尽力により田んぼを貸してください、苗も御準備いただきました。今年も田植えの先生として、二村誓也さん、桑篤さん、成瀬さんをはじめ、お知り合いの方も集まり、苗の持ち方や土の中へのさし方を丁寧に教えていただきました。

田植えの合間をぬって、どろんこ遊びもさせていただきました。ぬるぬるとしたやわらかい土の感触に、大はしゃぎの子供たちでした。

ふるさと六ツ美中部のお米と共に育つ子供たち。おいしいご飯をいっぱい食べて、大きくなあれ。



～ 菜の花のさきさきて～



昨年の秋、四年生と五年生が、学校に菜の花の里を復活させたいと、総合的な学習の時間に種まきをしました。春になり、五年生と六年生に進級した子供たちを迎えてくれたのは、一面に黄色く色づいた菜の花たちでした。

五月中旬に入り、実を結んださやがぷっくりと膨らんできました。子供たちは、種取りを楽しみにしています。菜の花の命を、そして、菜の花を愛する心を継いでいこうとしています。

お世話になりました。

去る4月10日、退任式でお別れをしました。松井先生からは、お手紙をいただきました。真心をいっぱい、そして思い出をいっぱいいただきました。大好きな先生方、ありがとうございました。



転退任された先生方

大山 康弘 教頭先生
松井 春美 先生 渡辺修一郎 先生
水鳥 綾 先生 梅津 由美 先生



大山 康弘

満開の桜の花咲く校庭を訪れて、四年の歳月が流れました。この間、子供たちの純朴さ、一生懸命さ、心の温かさに包まれ、また、学区の方々の地域愛、郷土愛、そして教育愛を肌で感じ、さらにすばらしき中部小学校のスタッフに恵まれ、幸せな時間を過ごしてまいりました。本当に感謝の念でいっぱいです。

退職という教員生活の終止符を六ツ美中部小学校で打てたことを、とても幸せに感じています。本当にありがとうございました。益々の発展を祈念します。



松井 春美

六ツ美地区は私にとって、とても縁のある地区でした。新任のとき、六ツ美中学校に赴任し、七年間勤務させて頂きました。そして、六ツ美中部小学校で定年を迎えることになりました。「菜の花の里」はとても素敵な郷でした。二年間、ありがとうございました。



渡辺 修一郎

四年間、大変お世話になりました。六ツ美中部の良さ、それは子供たちです。そして、子供たちを育てたのは学区です。町の温かさ、人の優しさが素晴らしい子供たちを育てているのだと感じました。さらに学区には、子供たちの学習を支える自然や歴史がいっぱいあります。人や環境、素晴らしいこの町が、本当に大好きです。六ツ美中部で教えていただいたことを次の学校でも伝えていきたいです。ありがとうございました。



水鳥 綾

六ツ美中部小学校に初めて登校する前日、ときどき眠れなかったことを今でも覚えています。自分にちゃんと教師としての仕事が終わるか、子どもたちとちゃんと向き合えるか、不安がいっぱいでした。しかし、子どもたちに合わせてみると、明るく元気な笑顔がそんな心配を吹き飛ばしてくれました。六ツ美中部に十年間勤めることができ、本当に幸せでした。ありがとうございました。



梅津 由美

十年という長い間お世話になりました。六ツ美中部小学区の皆様には、家庭の大切さ、地域のつながりの大切さを教えていただきました。母としても教師としても多くのことを学ぶことができ、私の人生の中でかけがえのない時間となりました。感謝の気持ちでいっぱい입니다。